

Puzzle

por Frederic NADAL

PERSONA

Paco Costa, merecido homenaje.

Francisco Acosta, durante veinticinco años largos conserje de la Casa de Cultura «Sant Francesc», se ha retirado oficialmente cuando menos de su cargo del local, que tan ampliamente cumplió y cumple sin duda una misión fundamental en la vida cultural ciudadana. El Sr. Paco, al que conocemos desde nuestra época de estudiantes, es y ha sido hombre aasegado, discreto, cumplidor y amable como pocos. Incansable, de una paciencia rayana en lo increíble, y siempre mostrando esta faz, cortés, simpática, en resumen humana. Amante de los pájaros y la filatelia, dos aficiones que saben de paciencia y sosiego, se ha ganado sin duda esta merecida jubilación. Sin embargo, los que frecuentamos la «Casa de Cultura» o bien transitamos cotidianamente por la bella calle de Espí Grau, sin duda hecharemos de menos la presencia cotidiana y de toda hora, del Sr. Paco. Canario de origen, pero integrado plenamente a Granollers. Merecido lo tiene el homenaje. el HOMBRE.

BANCOS.

El banco Central número uno del ranking de captación de pasivo.

Lo ocupó a mediados de verano ocasionalmente, para cederlo al eterno primero Banesto, pero ahí está otra vez en cabeza, según los datos correspondientes al mes de septiembre. Según aquellos datos, el escalofón estaría así: Banco Central: 1.350.000 millones de pesetas. Banesto: 1.340.000. Hispano: 1.100.000. Bilbao: 941.000. Vizcaya: 724.000. Santander: 710.000. Popular: 493.000.

AGUA.

El agua no potable causa 14 millones de víctimas anuales.

Unas 30.000 personas mueren cada

día a causa de las aguas contaminadas en el mundo, según la Asociación Internacional de Abastecimiento de Agua. Según cálculos, sólo el 1% de las reservas totales de agua en el globo es dulce y de este porcentaje sólo una cuarta parte es potable.



CINE.

Predominio de las aventuras.

Aventuras motociclistas de una parte en «Prueba 1», de Bruce Brown en el Principal, con Steve Mc. Queen, obra de montaje en las diversas pruebas en que intervino el desaparecido actor y gran aficionado a las pruebas automovilísticas y de motos, con «show» hoy noche, viernes en el propio cine, con la presencia de los mejores pilotos de Moto cross de 500 c.c. Como aventuras hay en el resto de la programación en los cines locales, «Estación polar Cebra», «Banana Joe» (Majestic) o «Yo el jurado» (Mundialet).

De igual modo aventuras a raudales por ejemplo en Cardedeu, con un programa doble que entusiasmará a los fans de la acción «King Kong» de Guillermin y (últimos pases en España) «Karate a muerte en Bangkok», con Bruce Lee, reestreno al igual que otros, pero que atraen público, ello en el Palace.

RESTAURANTE.

«Farín». Calle Girona, 57. Granollers.

Llorenç Farín sumamente conocido para aquel que se precie del buen comer. De cerca o de lejos, en más de alguna ocasión se habrá cruzado en un menú servido por él, bien frecuentando sus restaurantes actuales (Farín, C. Valencia - Barcelona) o por su extensa y prolija experiencia en eso del buen yantar. «Farín» de Granollers, ha tenido épocas de todo tipo, como debe ser en todos los restaurantes, unas mejores y otras peores. Lo actual es lo que cuenta, lo pasado ahí quedó, «de fama sin lana...» (dice el refrán). Llevamos una larga temporada frecuentándolo en la calle Girona, a lo largo de este verano y otoño. Ciertamente en nuestro gusto, se come espléndidamente ahí. Y el cliente tiene dos opciones. Una el plato del día, que se compone de un cubierto (tres platos y postre), tocado con este encanto del que tanto sabe prodigar el director de orquesta por así decirlo, a unos precios casi increíbles, muy económicos. Y la otra opción, la carta, compuesta por una treintena de platos, cocina de mercado, elaborada al estilo personal de su galardonado hijo, y que no poco ha aprendido del padre. Desde un «arroz de la mare», con cangrejos de río, almejas, realmente deliciosas; a un salmón fresco a la parrilla excepcional «ahumado», de aquellos que se te graban en el «bouquet», o ya en temporada de setas, las diversas variedades que suele ofrecer al cliente. La carne, por así decirlo, es de las que saben a de antes, en sus múltiples versiones, y piezas. La carta de vinos amplia, el servicio amable, servicial y franco. Un exceso de ruido en ocasiones en el comedor principal quizás, cabe la posibilidad del anexo, más privado, muy acogedor. Como saben las dos posibilidades Menú o Carta, según el bolsillo y el apetito, o el día.

SEGUROS.

Se gestionan aumentos en las primas. A pagar las compañías de seguros y en lo referente a los seguros voluntario del automóvil, transportes, robo